

Une bande cyclable sauvage

Hier matin, une bande cyclable éphémère est apparue dans une portion de la rue du lieutenant Pierre-Murard. Il s'agit en fait d'une action d'Aube durable qui a souhaité dénoncer à sa manière l'absence d'aménagement cyclable dans cet axe récemment requalifié par la Ville de Troyes. Pour rappel, l'association s'en était déjà émue auprès de la municipalité par courrier le 20 novembre dernier.

« Le réaménagement des trottoirs impose une largeur de 1,40 mètre de chaque côté. Installer une piste cyclable aurait nécessité 1,50 mètre de largeur supplémentaire de chaque côté. Cela devenait ingérable », justifiait François Mandelli, élu en charge de la voirie, dans notre édition du 10 décembre dernier.

L'action « coup de peinture » des militants écologistes intervient après la mauvaise note obtenue



Les militants d'Aube durable ont peint la bande cyclable rue du Lieut. Pierre Murard la nuit dernière.

par la Ville de Troyes lors du dernier baromètre des villes cyclables (lire notre édition de samedi 8 février). Ces derniers veulent profiter de la campagne électorale qui démarre pour interpeller les can-

didats sur l'importance des aménagements cyclables. ■ F.D.B

Aube durable organise une conférence-débat le jeudi 13 février à 18 h 30 à la Maison des associations autour de quatre débats sur les déplacements durables.